

Gemeinde Büchen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Rainer Karth

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Bau-, Wege- und Umweltausschuss
Gemeindevertretung Büchen

Datum

07.11.2016
29.11.2016

Beratung:

Sanierung Fahrbahndecke "Am Hesterkamp"

Die Asphaltdeckschicht der Straße „Am Hesterkamp“ ist in einem sehr schlechten Zustand, welcher durch Untersuchung von Kernbohrproben durch das Asphaltlabor Hinrichsen im Januar 2016 nachgewiesen worden ist.

Der Kreis (Fachdienst Regionalentwicklung und Verkehrsinfrastruktur - Straßenbau -) plant für das Jahr 2017 die Erneuerung der Asphaltdeckschicht der K73 zwischen Büchen und Müssen. Das betrifft in Büchen den Bereich des Heideweges. Diese Arbeiten werden durch den Kreis ausgeschrieben und vergeben. Nach Rücksprache mit Herrn Schmahl vom Kreis besteht die Möglichkeit, dass sich die Gemeinde Büchen mit der Erneuerung der Asphaltdeckschicht in der Straße „Am Hesterkamp“ an dieser Ausschreibung beteiligt, da diese unmittelbar an die K73 (Heideweg) angrenzt. Das Planungsbüro Gosch-Schreyer-Partner hat für die Gemeinde eine grobe Kostenschätzung auf Grundlage des Gutachtens erstellt. Die Summe zur Sanierung endet entsprechend der Schätzung bei 89.000,00 €

Der Bau-, Wege- und Umweltausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung folgenden Beschluss zu fassen:

Beschlussempfehlung:

Die Gemeindevertretung beschließt, die Sanierung der Fahrbahndecke der Straße „Am Hesterkamp“ in Büchen.

Die erforderlichen Haushaltsmittel sind für den Haushaltsplan 2017 bereitzustellen, .